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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２２年３月１８日   午後 ３時    開会 

              午後 ３時 ９分 閉会 

２ 場 所 議員控室 

３ 出席議員 山田喜一   山口陽一   清水弘子   三澤龍夫 
鈴木京子   百瀬恵美子  奥津勝子   高橋英俊 
浅輪いつ子  竹内恵美子  坂田よう子  柴崎 茂 
土橋秀雄   渡辺順子 
 

 
４ 説明員 町長 三好正則  副町長 吉川重雄  鈴木総務課長 

 佐野主幹  齋藤主査  相田政策課長 岩本財政課長  

 
５  職務のため

出席した職員 
 局長 穂坂 優 
 書記 岩田隆吉 

６ 協議等の事項 

  （１）臨時会の日程について 

  （２）その他 

   
７ その他 
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（１） 協議事項の結果 
ア 臨時会の日程について 

  百瀬議会運営委員会委員長からこの会議の前に開催した議会運営委

員会の審議の結果について次の報告があり、この報告のとおり承認し

た。 

・３月 29 日（月）に臨時会を開催すること。 

・予定議案は「平成 21 年度大磯町一般会計補正予算（第６号）」と、

この議案が可決した場合に「不動産の取得について」の議案が当日

提案されること。 

・資料の配布は３月 19 日に行うこと。 

また、町長から次のような臨時議会開催提案の趣旨説明があった。 

      平成 20 年 12 月 15 日に国際学園と覚書を締結して以来、1 年３ヵ

月が経過し、この間、学園側も当初予定していた事業が展開できて

いないし、町もその事業展開によるメリットを受けていない状況で

ある。 
      年度末を控え一刻も早くこのような事態を解消したいということ

で、改めて議員皆様の御意見をお諮りしたいということである。 
      先般、学園側から星槎大学通学制課程の設置を断念するという事

態も発生し、これは学園から提案を受けている主な事業の３つのう

ちの大きな１つであり、通学制大学を開園させてやりたいというと

ころもある。 
      臨時議会を開催させていただいて御審議をしていただきたいとい

うことで今回お願いした次第である。 
 

 


